



## 1 Messages clés

- Vous ne pensez peut-être pas plus qu'il ne faut aux affaires étrangères, mais ce qui se passe au delà de nos frontières, et la façon dont nous réagissons à ces événements, ont un impact réel sur nos propres vies ici même au Canada.
- Les problèmes et les crises — politiques, humanitaires ou économiques — qui se produisent sur la scène internationale se répercutent inévitablement sur la société canadienne, et les progrès rapides de la mondialisation nous mettent en contact avec les pays, les institutions et les gens de toute la planète.
- Notre politique étrangère s'appuie sur trois grands objectifs — les trois « piliers » — qui reflètent les valeurs et les aspirations des Canadiens : (1) la promotion de la prospérité et de l'emploi, (2) la protection de notre sécurité dans un cadre mondial stable et (3) la projection des valeurs et de la culture canadiennes.

[Nota : On trouvera une explication détaillée des « piliers » dans la section intitulée *Le Ministère*.]

- La politique étrangère a un impact direct et de plus en plus important sur l'emploi et la croissance économique, la sécurité des personnes, le développement durable, l'affirmation culturelle et la cohésion sociale, ainsi que sur l'unité nationale.
- Notre politique étrangère soutient l'économie canadienne en établissant un régime favorable à l'accroissement de nos exportations et de nos investissements, à l'obtention de contrats pour nos industries, à la promotion des voyages et du tourisme au Canada, à la mise en valeur de notre production artistique et culturelle à l'étranger et à la venue au Canada d'étudiants étrangers de haut calibre.